

# The ILC Gazette

横浜隼人高等学校 国際語科通信

Vol.5

発行 平成25年5月22日



1年生 遠足(鎌倉 5月17日) 1年生の遠足は、米国語学研修の練習とも言えるものです。各グループにネイティブの先生が1人ずつ同行し、1日鎌倉を巡りました。研修と違うのは「生徒が鎌倉をネイティブに紹介する」という点です。3回目になる国際語科ならではの遠足。みんな楽しめたかな？



さて、おみくじの結果はいかが？



グループ毎に鶴ヶ岡八幡宮を英語で案内して、集合写真を撮りました。



しっかり英語のガイドを作って準備しました！

仲良くお好み焼き！

狛犬の説明はできたかな？

帰るまでが、遠足です。

古都で挙げる結婚式！お嫁さんが素敵でした！



3年生 遠足(ディズニーランド 5月17日) 例年よりもたっぷり遊んで、思い出をたくさん作れたかな？



五月晴れのランド！



手には肉！肉！肉！



まだ遊び足りない！



男子も女子も、しっかり楽しみました！



やっぱりこの「耳」でしょう！



よくお似合いです。



国際A、B集合！なんとA、B組は他のどのクラスよりも早く全員が集合してみなとみらいを出発しました。

2年生 アメリカ語学研修のまとめ学習(5月13日、14日) 3月の研修をたくさんの写真で思い出しながら、模造紙にまとめて発表をしました。模造紙はピロティに貼り出します。1年生も3年生も是非ご覧下さい！



1000枚もの写真を前に、研修の思い出が一気によみがえってきました。

ニューヨーク観光、ジャパンフェアなど、活動毎にそれぞれの班が模造紙に写真を貼って掲示物を作っていました。



発表には松本先生も参加！

クオリティの高い掲示物ができました！発表にも工夫がありました。

各班がどの活動を発表するかは班長のジャンケンで決めたのですが、発表はどの班もアメリカ研修への思いが感じられました。1年生は来年の研修をお楽しみに！